

Los militares argentinos se reunirán para estudiar la estructura de poder

*** La Fiscalía General de la Nación solicitó 6 años de prisión para Isabel Perón**

(AP, PL y AFP)

rón, quien permanece detenida desde marzo de 1976.

sura de 3 días de los diarios **La Opinión y Crónica** de Buenos Aires.

La solicitud fue hecha por el fiscal Saadi Conrado Massue para ser aplicada a la ex presidenta en el proceso que se le sigue por irregularidades en el manejo de fondos de la "Cruzada de Solidaridad" contra cuya cuenta libró un cheque personal.

Guido Fernández, presidente de la Comisión de Libertad de Prensa e Información y director de **La Nación** de Costa Rica envió un cablegrama de protesta al presidente Videla.



ISABEL PERON

BUENOS AIRES, 24 de abril.— Altos oficiales del Ejército, la Marina y la Fuerza Aérea inician hoy una semana de reuniones y discretos contactos, tendientes a definir finalmente el delicado tema de la "estructura de poder" del gobierno militar y la persona que presidirá la segunda etapa del régimen que comenzará antes de fin de año.

La decisión definitiva está en manos de la Junta Militar, integrada por los tres comandantes en jefe, teniente general Jorge Videla, almirante Emilio Massera y brigadier Orlando Agosti. El general Videla es también presidente de la nación, debido a una situación reconocida como "excepcional", ya que el reglamento aprobado por las Fuerzas Armadas aún antes del golpe militar del 24 de marzo de 1976 estipulaba que el presidente sería "un oficial superior en situación de retiro".

PIDEN 6 AÑOS DE PRISION PARA ISABEL PERON

Por otra parte, la Fiscalía General de la Nación solicitó que se aplique la pena de 6 años de prisión a la ex presidenta Isabel Martínez de Pe-

INICIARAN PROCESO CONTRA DIRIGENTES POLITICOS

De otro lado, la policía federal confirmó que se iniciarán procesos contra un grupo de dirigentes del Partido Radical que se reunieron el sábado último para emitir un documento político.

Un comunicado oficial de esta tarde indicó que los dirigentes del Radicalismo serán procesados por transgredir la ley nacional que prohíbe las actividades políticas en todo el país.

PROTESTAN POR LA CLAUSURA DE DOS PERIODICOS

Entre tanto, en Miami, la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), protestó al gobierno argentino por la clau-

EXCELSIOR

Piden Seis Años de Cárcel Para la ex Presidenta Perón

BUENOS AIRES, 24 de abril. (AP, AFP)—La Fiscalía Nacional de Investigaciones Administrativas pidió hoy a la justicia, una condena de 6 años de prisión para la ex Presidenta Isabel Perón, en uno de los procesos a que está sujeta por presunta malversación de fondos públicos, se anunció oficialmente.

El fiscal Conrado Sadi Massue hizo la petición al juez federal doctor Norberto A. Giletta, que entiende la causa por presuntas irregularidades en el manejo de fondos de una entidad benéfica, "Cruzada de Solidaridad", que presidía Isabel Perón, derrocada incruentamente el 24 de marzo de 1976.

Es la primera vez que el fiscal pide concretamente una condena. La decisión queda ahora en manos del juez. La Fiscalía de Investigaciones Administrativas es la encargada de verificar la administración de empresas estatales.

Por su parte, altos oficiales del ejército, la marina y la fuerza aérea inician hoy una semana de reuniones y discretos contactos, tendientes a definir

finalmente el delicado tema de la "estructura del poder" del gobierno militar, y la persona que presidirá la segunda etapa del régimen que comenzará antes de fin de año.

La decisión definitiva está en manos de la junta militar integrada por los tres comandantes en jefe, general Jorge Videla, almirante Emilio Massera y brigadier Orlando Agosti. Videla es también Presidente del país.

El gobierno dijo que se trata de un asunto de exclusiva competencia de la junta, y el viernes aplicó tres días de clausura a los diarios **La Opinión y Crónica**, por haber informado que el ejército había "proclamado" a Videla como Presidente de la nueva etapa.

REUNION DE OBISPOS

Y por segunda vez en el año, los 86 obispos argentinos comenzaron hoy una semana de conversaciones secretas para "actualizar" la relación entre la Iglesia

Católica y el poder político, indicaron fuentes eclesiológicas.

Otro de los puntos claves en el temario de los arzobispos, se añadió, es "tachar, ampliar y perfeccionar" el documento de consulta que el Consejo Episcopal Latinoamericano (Celam) distribuyó en toda América Latina, como elemento de trabajo para la reunión en México el próximo octubre.

Por su parte, el ex vicepresidente Carlos Perette y el ex diputado Antonio Troccoli, junto con Enrique Vanoli, secretario del Comité Nacional de la Unión Cívica Radical, declararon que "no estuvimos detenidos, sino que fuimos citados para ser interrogados sobre una declaración partidaria. Seguramente habrá un proceso judicial".

El embajador argentino en París, Tomás de Anchorena, se comprometió formalmente a dar respuestas precisas acerca de la suerte de los franceses detenidos o desaparecidos por razones políticas en su país.

EL SOL DE MÉXICO

Seis Años de Prisión Para Isabel Perón, Pide el Fiscal

BUENOS AIRES, 24 de abril (AP).— La Fiscalía Nacional de Investigaciones Administrativas pidió hoy a la justicia una condena de 6 años de prisión para la ex presidenta Isabel Perón en uno de los tantos procesos que se le iniciaron por presunta malversación de fondos públicos, dijeron fuentes judiciales.

El fiscal Conrado Sadi Massue formuló el pedido al juez federal doctor Norberto A. Giletta, que entiende en la causa por presuntas irregularidades en el manejo de fondos de una entidad benéfica que presidía la exmandataria derrocada el 24 de marzo de 1976.